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おすすめは、「日替わりたさぶろうセット」¥560（税込）
その他、ポテトサラダやきんぴらなどお惣菜も1パック100gから
売っていて、昼も夜も助かっています。おにぎりのお気に入りの具
は、「塩たら」。某幼稚園の給食で提供されたことがきっかけで、
私の娘も大好きな具に♥ 私は、明太子が一番好きです。近く
まで行った際には、是非立ち寄ってみてください！

今月の
ランチ

白河JC今後の予定

1月27日（金）新年会
2月17日（金）2月例会
「 “ひとづくり”から始まるしらかわ地域 」

3月23日（木）市長例会
「これからのしらかわ」

4月18日（火）4月定例会
5月13日（土）子育て世代向け事業
7月15日（土）65周年式典

通年事業
未来の有権者教育プログラム「みらいく」

【2023年度スローガン】

金蘭の契り～65th Anniversary～新時代へ！

謹んで新年のお喜びを申し上げます。平素は我々の活動に対し格別のご高配を賜り、厚
く御礼申し上げます。
本年度は65周年という節目を迎えることとなりました。これもひとえに、地域関係者の

方々のご理解ご支援と諸先輩方の功績の賜物です。その強固な繋がりを再び呼び起こし、
まち・ひとが織りなす素敵なしらかわ地域を築いていきます。
また、それぞれの価値観や多様性を理解し地域や社会をけん引するリーダーを増やし、

自己成長に繋げ、まちの成長に寄与していく所存です。

65年という栄養たっぷりの土壌のもとに・・・
大地を掴むような細かくしっかりした根となる、契り総務委員会
太く強く堂々とそびえ立つ、企画室・財政室
時には光を通し時には光を遮る葉となれ、極みの会員支援グループ
金をも断ち切る堅い実となれ、金の如き価値創造委員会
蘭にも勝る美しい花となれ、蘭の如し魅力発信委員会

ともに契りを交わし、最高の65th Anniversaryにしていきますので、本年の白河青年会議
所に大いにご期待ください！

第65代 理事長 上田雄介

LINE公式

随時発信中！
理事長Instagram 

毎日更新中！

白河JCInstagram
随時更新中！

ホームページ

随時更新中！

本年度は、コロナウイルス感染症の中、3年ほどの間、対面での交流の機会が減ってしまったメンバー。地域の方々、
OBの皆さんと繋がる何かをと思い年間5回に渡り、発行予定です。また、広報委員会にあたる「蘭の如し魅力発信委員
会」では子育て世代のメンバーがほとんどなので、活躍の場を広げたいと思い、会館に赴かずとも活動ができるよう
工夫して進めて参ります。 蘭の如し魅力発信委員会 委員長 石川格子
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12月5日総会、12月22日企画室会議において、子連れ参加が実現しました！
誰一人取り残さない、白河青年会議所活動を今年1年をきっかけに邁進してい
きます！
現在女性会員は4名、内4名全員が小学生以下の子持ち会員。男女関係なく

活躍できるよう、相互に理解する機会をつくり、会議所活動を活発にし、明る
い未来に向かって力強く活動していきます。
また、JC活動以外でも大活躍のメンバー。インスタグラムや今後3ヵ月に一

度発行予定のこの広報誌を是非チェック頂ければ嬉しいです！ 今後とも、応
援よろしくお願いします。

先輩訪問

【2022年度卒業式レポ】
12月10日(土)
東京第一ホテル新白河2Fチャペルにて
2022年度卒業式の卒業式が開催されまし
た。
今年は蛭田 晋一郎君 有賀 一裕君
成井 匠君 山﨑 慎二君 計4名が卒業
をいたしました。これまでのJCでの経験、
思い出を振り返り、盛大に卒業生のこれ
からの新たな門出を祝福いたしました。
卒業生からの在籍メンバーへ託された想
いはしっかりと繋いで来年の65周年目に
繋いでまいります。ご参加いただきまし
た皆様、本当にありがとうございました。

記事担当：近藤有美

令和４年１１月３０日、東京第一ホテル新白河にて、公益社団法人日本青年会議所
東北地区福島ブロック協議会 ２０２３年度会長予定者 金子善弥君を励ます会が盛大に開催されました。
県内外より１２６名のご来賓の方がご出席くださりました。セレモニーでは、白河JCシニアクラブ会長

の吉野計敬之先輩、東北地区協議会２０２１年度会長の青森JC倉橋龍太郎君、東北地区福島ブロック協議
会２０２２年度会長のいわきJC斉藤和治君、東北ブロック協議会第３１代会長の渡辺義信先輩、東北地区
福島ブロック協議会第３９代会長の青木大先輩からご挨拶頂きました。
金子善弥君からは青年会議所の想いや次年度の意気込みのご挨拶があり、来賓の方々から激励の拍手を

頂きました。
白河青年会議所の６５年の歴史の中で４人しか排出していないブロック会長のひとりである金子善弥君

をみなさまで応援していけたらと思います。 記事担当：須藤麻莉恵

2022年11月27日(日)
いわきワシントンホテルにて、2022年度福島ブロック協
議会卒業式が開催されました。
当青年会議所からは、小磯祥晃君、有賀一裕君、蛭田慎一
郎君、山崎慎二君の4名の卒業生が盛大に見送られ、新た
な門出を迎えられました。
卒業式当日、これまで懸命に活動されてこられた日々を振
り返る卒業生の姿は、輝かしく、とても感銘を受けました。
そんな卒業生の先輩方の熱い想いを汲み取り、今後も私た
ち現役メンバーが福島ブロック協議会の発展と更なる進化
を目指して行きたいと思います。
記事担当：白塚瑞生

第27回福島ブロック協議会会員大会
平成9年6月14日(土)～15日（日）羽鳥湖高原レジーナの森ほか
39周年を率いる佐藤幸彦理事長のもと「今、行動の時、白河パワー
爆発」というスローガンを掲げ、2回目のブロック会員大会を主管し
たとのことでした。大会主旨は、前年の喜多方大会での環境問題の
テーマを引き継ぎ、自然環境問題をプラスして行われました。
吉野先輩が特に思い出に残っているのは、この大会の懇親会での司
会を務めたことだそうです。ここに掲載するのを悩む写真も多かっ
たですが(笑)、メンバーが一丸となって一生懸命楽しんでいた結果、
地域が盛り上がっていた様子は、色んな場面から受け取れました。
また、JC会館にも沢山の資料が大切に保管されていることに感謝し、
またバージョンアップした65周年の白河JCを見守って頂けたらと感
じました。 取材担当：石川格子

県次世代育成支援企業認証制度
で認証を受けた泉崎村のフジ機
工。同制度は、仕事と生活の調
和が取れた働き方や女性の活躍
推進ができる環境づくりなど、
一定基準を満たした企業を県が
認証している。
「働く女性応援」中小企業認証。
「仕事と生活の調和」推進企業
認証。以上2つの同時受賞をし
た。尚、会員の近藤有美さんは
昨年11月より社長として活躍の
場をさらに広げている。
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